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La kermesse

«Universiadi sì ai prefabbricati peril Vilaggio»
La cabina di regia valuta la soluzione ai problemi di sicurezza e traffico

2400 moduli abitativi per accogliere 7200 atleti
delle Universiadi con un servizio di t ipo
alberghiero: alla Cabina di Regia a Roma ieri
è  a r r i va ta   la  p ropos ta  de l la  Most ra  d '
Oltremare. Nessuna decisione definitiva, ma il
progetto è piaciuto come alternativa alle navi
da crociera e passeggeri da sistemare al porto
con grossi problemi di sicurezza, logistica e
viabilità. «Abbiamo presentato uno studio di
fattibilità con il cronoprogramma  dice Peppe
Oliviero, consigliere delegato della Mostra 
Noi trasformiamo un costo in un investimento
perché i moduli resteranno a disposizione di
Comune e Regione sia per le emergenze che
per accogliere campi rom o migranti o per la
sistemazione temporanea degli abitanti delle
Vele da abbattere».
Dopo l' accelerazione sui lavori da compiere
negli impianti sporti, si affrontano gli altri
problemi legati alle Universiadi. Il più urgente
è quello del villaggio olimpico. L' idea dell' Aru,
l '  agenzia regionale,  è sempre stata di
sistemare gli atleti su navi da crociera. Poi,
dopo un appalto andato a vuoto, si è deciso di
ridurre il numero di atleti da ospitare a Napoli
optando per una sola nave da crociera e tre
passeggeri. Il bando per la nave da crociera è
stato già espletato.
Questa soluzione non è mai piaciuta al
commissario per Napoli 2019 Luisa Latella. Anche perché comporta una serie di problemi, a cominciare
da quello della sicurezza in un porto particolarmente attivo nel periodo estivo.
C' è poi la questione traffico con la difficoltà a spostare tanti atleti per tutta la città. Per questo, ieri, è
stata valutata con attenzione la proposta della Mostra d' Oltremare di ospitare su una propria area il
villaggio olimpico per 7200 atleti, con gli standard della Federazione internazionale. Dall' analisi di
mercato emerge che ci sono varie società che possono fornire i 2400 moduli in tempi certi, nessun
problema per l' allacciamento alle fognature, visto che la struttura di Fuorigrotta è dotata di sottoservizi
adeguati, ancora meno per elettricità e acqua.
«Si può fare, il nostro progetto è presentato quasi a livello di piano esecutivo  spiega Oliviero 
Dobbiamo realizzare un piccolo Comune, sono previste quattro aree: abitativa, competitiva, media e
pubblico.
Il servizio sarà alberghiero, poi è previsto un centro religioso, quello per l' intrattenimento, la zona
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cottura».
La Mostra d' Oltremare risolve il problema sicurezza, visto che è già recintata, non ha problemi di
viabilità e permette di raggiungere facilmente piscina Scandone, San Paolo, Cus dove si svolgono gran
parte delle gare che interessano gli atleti che restano a Napoli, mentre alcune gare, come judo e tuffi, si
svolgeranno nei padiglioni della Mostra.
«Ci siamo dati alcuni giorni, ma l' Anac ha apprezzato il nostro progetto e anche il commissario ne
sembra convinto. Il Coni ha chiesto che il villaggio olimpico sia unico  conclude Oliviero  Il nostro
vantaggio? Prima di tutto di visibilità. Poi possiamo recuperare una zona della nostra struttura. E avere
risorse per un nuovo sistema di videosorveglianza e per intervenire rapidamente in una serie di
padiglioni». Secondo il programma presentato, la gestione dell' appalto per acquistare i moduli abitativi
resta al commissario Latella. Non sarebbe la prima volta che si ricorre ai moduli abitativi: già a Berlino
sono stati utilizzati per creare un villaggio e accogliere i migranti. «Sono molto importanti le tempistiche
di allestimento del villaggio e dei moduli prefabbricati  spiega il prefetto Latella  Poi prenderemo una
decisione. Io non credo che dividere a metà il villaggio tra le navi e la Mostra d' Oltremare sia la
soluzione più adatta, anche perché già avremo degli atleti a Caserta e altri a Salerno. Meglio
concentrarli in un' unica sede e la Mostra avrebbe i suoi vantaggi sia sulla sicurezza, perché recintata,
sia perché è più decentrata rispetto al centro cittadino e non ci sarebbe la concomitanza del traffico
passeggeri delle navi normali».

Fulvio Scarlata
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LA PRESENTAZIONE

Il volume di Castagna al Circolo Canottieri

Il libro Montelepre Caput Mundi di Maurizio
Castagna, che sarà presentato da Franco
Roberti, già Procuratore Nazionale Antimafia,
insieme all' autore al Circolo Canottieri Napoli
oggi, al le ore 17, è un' accurata ricerca
storiografica che rivisita la strage di Portella
della Ginestra. Per la quale, come è noto, fu
condannato il bandito Salvatore Giuliano del
qua le  F rancesco  Ros i   raccon tò   i n  un
memorabile film. La tesi sinora dominante
(fatta propria dai Tribunali) è che Salvatore
Giuliano e i killer mafiosi da lui guidati uccisero
contadiniinermi durante una manifestazione
sindacale contro l' applicazione della legge
Gullo sui terreni incolti, al fine di favorire i
la t i fond is t i .  Un  f i lm de l  2003 d i  Pao lo
Benvenuti dal titolo Segreti di Stato mise in
dubbio la colpevolezza di Giuliano e da qui lo
stimolo per Maurizio Castagna di effettuare
accuratissime indagini su oltre mille documenti
(molti inseriti nel libro) rinvenuti negli Archivi
Militari dell' Esercito e dei Carabinieri. E si
affaccia un' altra possibile verità: l' eccidio
aveva un movente politico notevolmente più
ampio, quello di destabilizzare gli assetti
politici dell' epoca in Sicilia, collegando l'
indipendentismo siciliano in uno scenario
inquietante di contrapposti interessi anche
degli Stati  Unit i  e del Regno Unito. Una
curiosità: l' autore Maurizio Castagna è stato campione d' Italia eazzurro nel delfino, Oro ai Giochi del
Mediterraneo del 1971 nonché protagonista della Capri Napoli.
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Universiade, villaggio alla Mostra «Case» rimovibili
per 7.200 atleti
Ieri cabina di regia a Palazzo Chigi, dove è stato presentato lo studio di fattibilità

napoli Il villaggio degli atleti dell' Universiade
potrebbe essere spostato interamente alla
Mostra d' Oltremare. E' quanto è emerso dalla
cabina di regia tenutasi ieri a Roma, dove è
stato presentato un progetto di Giuseppe
Oliviero, consigliere delegato del polo fieristico
di Fuorigrotta.
Lo studio di fattibilità prevede unità abitative
rimovibili per gli atleti dell' Universiade che è
stato molto apprezzato alla riunione di Palazzo
Chigi, cui hanno partecipato i tre ministeri
competenti: Sport, Università, Coesione
te r r i to r ia le ;  po i ,  Fu lv io  Bonav i taco la ,
vicepresidente della Regione Campania, il
capo di gabinetto del Comune di Napoli Attilio
Auricchio, oltre a Raffaele Cantone dell' Anac
e al commissario Luisa Latella, il Coni e il
Cus i ,   i l   comi ta to   i t a l i ano  per   l o  spor t
universitario.
Per ora sono definiti circa 2.000 posti letto a
Salerno e altrettanti a Caserta. Sarà quindi
avviata un'   indagine prel iminare tra gl i
armatori e i costruttori di case prefabbricate
per decidere come allestire il villaggio dell'
Universiade a Napoli. Saranno unità abitativa
da due o tre posti, con alcune casette con un
piano terra e pr imo piano che possono
ospitare 7.200 atleti. In tal caso sarebbe
escluso il Porto come villaggio, anche se l'
idea di ospitare gli atleti sulle navi era piaciuta alla Fisu.
«Sarà valutata anche questa ipotesi  ha spiegato Oliviero  l' idea è nata dopo tanti confronti ed è stata
molto apprezzata. Siamo consci, data la tempistica, che si tratta di un' impresa titanica ma ce la
possiamo fare e stiamo lavorando alacremente. Del resto la Mostra ha ampi spazi e si organizzano
tantissimi eventi con grande successo. Possiamo installare casette che poi possono essere riutilizzate.
Trasformare così la spesa delle navi (27 milioni di euro, ndr ) che non sarebbe rimasta alla città, in
opere che invece possono essere tranquillamente utilizzate in altri avvenimenti». Spostare il villaggio al
polo fieristico di Fuorigrotta potrebbe risolvere anche i problemi legati alla sicurezza e alla logistica:
«Sono due aspetti da valutare e di certo gli atleti ne beneficerebbero per i trasporti ai campi di gara che
dal porto sarebbero stati quanto meno complicati. Tutto sarebbe concentrato in un luogo chiuso e quindi
facilmente circoscritto e controllabile dalle forze dell' ordine».
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In origine erano previsti almeno 300 bus per il trasporto degli atleti che avrebbero avuto tantissime
difficoltà. Fuorigrotta, invece, in questo modo potrà essere il fulcro dei giochi universitari e ospiterebbe
anche molte gare (judo, pallanuoto e alcuni allenamenti), nonché la cerimonia di apertura allo stadio
San Paolo. La vicinanza con la tangenziale e la possibilità di creare alcune corsie stradali dedicate solo
all' Universiadi potrebbe proprio facilitare l' organizzazione. Intanto, giovedì 3 maggio, con inizio alle ore
11.30, al Teatro Mediterraneo della Mostra d' Oltremare, il commissario straordinario per l' Universiade,
il prefetto Luisa Latella, e l' amministratore delegato di Coni Servizi, Alberto Miglietta, presenteranno l'
accordo UniversiadeConi Servizi. L' intesa prevede un ruolo centrale del comitato olimpico, soprattutto
per quanto riguarda l' organizzazione sportiva e la Fisu (la federazione internazionale degli sport
universitari) avrebbe più garanzie sulla realizzazione dell' evento.

Donato Martucci
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L' evento

Universiadi, 7mila atleti alla Mostra
In cabina di regia a Roma illustrato il progetto che prevede l' installazione di 2.500
alloggi nei viali dell' Oltremare La commissaria: il villaggio a Fuorigrotta risolve molti
problemi. Tramonta l' idea di ospitare i campioni sulle navi

Un villaggio da settemila posti.
Sarà la Mostra d' Oltremare il cuore delle
Universiadi di Napoli nel luglio 2019. Settemila
p o s t i   l e t t o   i n   2 . 5 0 0   b u n g a l o w   c h e
trasformeranno  l '  area f ier ist ica  in una
Cittadella dello sport. Costo stimato:40 milioni
all' interno del budget già stanziato da governo
e Regione. La spinta propulsiva è arrivata ieri
mattina a Palazzo Chigi quando, durante la
cabina di regia coordinata dalla commissaria
Luisa Latella, il consigliere delegato della
Mostra, Giuseppe Oliviero, ha presentato il
piano che prevede, oltre agli spazi già previsti
per la gare di tuffi, judo e tennis tavolo, l'
installazione di 2.500 casette, oltre ai settori
per il pubblico e i media.
Tra quindici giorni, alla prossima riunione della
cabina di regia, la decisione definitiva.
«Real izzare al la Mostra d '  Oltremare  i l
villaggio per tutti gli atleti da alloggiare a
Napoli spiega la commissaria Latella risolve
una ser ie di  problemi e crea numerose
sinergie. Il Villaggio, innanzitutto, si troverà in
un' area protetta e più facilmente controllabile
dal punto di vista anche della sicurezza.
C'  è poi   la v ic inanza con tant i   impiant i
importanti per le Universiadi. Da un lato la
piscina Scandone, con accesso diretto dalla Mostra, dall' altro lo stadio San Paolo che ospiterà la
cerimonia inaugurale e le gare di atletica».
Un piano nato da un' idea di Giuseppe Oliviero e partorito assieme alla presidente della Mostra,
Donatella Chiodo. Ieri mattina Oliviero ha spiegato il progetto: « Le casette saranno installate
fondamentalmente nelle due aree del parco e del parcheggio di via Terracina senza intaccare gli spazi
già disegnati per le gare e per la stampa » . Alla riunione erano presenti esponenti dei ministeri
competenti ( Sport, Università, Coesione territoriale), il presidente dell' Anticorruzione Raffaele Cantone,
il vicepresidente della Regione Fulvio Bonavitacola, l' assessore comunale Ciro Borriello, Coni servizi e
Lorenzo Lentini per il Comitato italiano sport universitari.
A questo punto, con la Mostra in pole position, si sgonfia l' idea di collocare una parte degli atleti
impegnati a Napoli in una o due navi da crociera attraccate nel porto e in tre traghetti. Idea che non ha
mai convinto la commissaria per le Universiadi, Luisa Latella: «Se definiamo la soluzione Mostra
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avremo numerosi vantaggi. Ed è sicuramente importante insediare settemila atleti in un' unica area » .
Settemila, perché altri quattromila alloggeranno invece, complessivamente, a Salerno (campus
universitario di Fisciano) e in alcuni alberghi di Caserta.
Il 7 maggio, intanto, scatta la terza visita in Campania da parte della Commissione tecnica
internazionale (Cti) della Federazione sport universitari nell' ambito della marcia di avvicinamento alle
Universiadi 2019.
La precedente visita si era conclusa il 20 aprile con un ampio consenso da parte dei 27 delegati inviati
dalle Federazioni che hanno valutato i progetti di ristrutturazione ed effettuato la prima parte dei
sopralluoghi negli impianti che ospiteranno le competizioni di pallavolo, nuoto (sia in piscina sia di
fondo), tiro con l' arco, judo, pallanuoto, calcio, vela, tennis, ginnastica artistica e ritmica.
Il prossimo incontro è in programma dal 7 al 10 maggio, a Napoli e nel resto della Campania, quando il
Comitato organizzatore e i delegati internazionali completeranno la visita agli impianti per gli altri sport
(tiro a volo e tiro a segno, pallacanestro, tuffi, scherma, tennis tavolo, rugby a sette, taekwondo e
atletica) e analizzeranno lo stato di avanzamento dei lavori.
«Molte opere  ha spiegato ieri a Roma la commissaria Luisa Latella  sono già avviate in diversi
Comuni. Si sta accelerando, ce la stiamo mettendo tutta. L' impegno del governo testimonia l'
importanza dell' evento non solo per la Campania ma per l' intero Paese. Stiamo lavorando tutti
alacremente con una grande sinergia istituzionale ».
© RIPRODUZIONE RISERVATA La decisione definitiva sarà presa tra 15 giorni Gli altri 4.000 atleti nel
campus di Fisciano e in alberghi a Caserta Mostra d' Oltremare La piantina con l' ipotesi di ubicazione
delle casette nei viali della Mostra, tra l' Arena Flegrea e le aree verdi su viale Kennedy.

OTTAVIO LUCARELLI
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L' iniziativa

Salerno capitale del canottaggio: tre giorni di festa
sul lungomare

Salerno capitale del canottaggio e del kayak.
Da domani a lunedì è in programma " Rowing
together", evento previsto sul lungomare
Trieste della città campana. Quattro giorni per
40 competizioni, due sport, tre categorie, 20
circoli, 30 equipaggi canottaggio, 270 atleti
master canottaggio, 10 equipaggi Dragon
Boat, 180 atleti master canoa, 20 atleti Special
Olympics. Grandi numeri che testimoniano l'
interesse per una festa dello sport, giunta alla
sua quarta edizione, nata dalla collaborazione
tra la Happening Sport e il Circolo Canottieri
Irno, padrone di casa, con l' ausilio di altre
realtà, sportive e non.
La manifestazione intende promuovere anche i
va lor i  e t ic i  che  lo  spor t  ve ico la ,  come
solidarietà, inclusione, integrazione. E lo fa
aprendo le sue competizioni a tutti ed è motivo
di orgoglio la presenza del Gruppo Special
Olympics, atleti con disabilità mentali che
attraverso lo sport migliorano la qualità della
loro vita quotidiana.
I l   lungomare salerni tano permetterà al
pubblico di apprezzare appieno e l' agonismo
del le gare sui  500 metr i .  Tut to at torno
sorgeranno il villaggio sponsor, gli spazi per l'
i n d oo r   r ow i n g   e   q ue l l i   p e r   i l   r i s t o r o
contribuiscono a creare una atmosfera allegra, di festa, appunto, che caratterizza la manifestazione
internazionale. È prevista infatti la presenza anche quest' anno, accanto agli equipaggi master maschili
e femminili dei più prestigiosi circoli italiani, di team provenienti da altri Paesi europei, come quelli di
Oxford e Cambridge, già presenti nelle passate edizioni. La novità di quest' anno riguarda la pagaia:
kayak e dragoni daranno spettacolo con i K2 e K4 e le loro velocissime gare sprinte con i dragon boat
che a ritmo di tamburo e spinti dalle loro 20 pagaie si daranno battaglia garantendo tensione agonistica
e spettacolo.
« Con il Comune  ha affermato Antonio Ricciardi, presidente della Happening Sport  stiamo
promuovendo un progetto di sviluppo futuro della manifestazione, che coinvolgerebbe non solo il
canottaggio e gli sport remieri, ma tutte le discipline sportive legate al mare». Contributo fondamentale
è quello della Fondazione Terzo Pilastro. Sarà presente con un punto informativo la Regione Campania
con la sua campagna " Mi voglio bene", un programma che sostiene la prevenzione oncologica,
offrendo una assistenza diagnostica tempestiva, specializzata e gratuita.
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© RIPRODUZIONE RISERVATA Kayak e canottaggio saranno al centro dlela festa dello sport sul
lungomare Trieste a Salerno.

MARCO CAIAZZO
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I GIOCHI DEL 2019 Presentato uno studio per la costruzione di case prefabbricate per 7.200
posti, costo 40 milioni. Oliviero: «Abbiamo verificato che c'è risposta del mercato»

Universiadi, il Villaggio atleti alla Mostra d'Oltremare
SCOPPIA LA POLEMICA SULLA MANIFESTAZIONE Soldi dal Comune per il Gay pride
La Lega attacca: aiutino i poveri

SALERNO. A Salerno è polemica tra Lega e
amministrazione comunale del Pd per la
concessione di un contributo pari a 2.513 euro
per l' organizzazione del Salerno Pride 2018,
in programma in città dal 24 al 26 maggio
pross im i .   I l   p res iden te  de l l '  A rc iGay ,
Francesco Napoli, ha chiesto che il Comune
«per la buona riuscita della manifestazione» si
facesse carico delle spese per la stampa del
materiale pubblicitario (872 euro), per i l
merchandising (260 euro), per il service audio
e le luci palco (928 euro) e che patrocinasse l'
evento. Il coordinatore provinciale del partito di
Sa lv in i ,  Mar iano Fa lcone,  par lando d i
«manifestazione di sapore carnevalesco» che
«mette alla berlina chi vive in modo legittimo la
propria sessualità, di qualsiasi tipo sia, con
rispetto e dignità, nel proprio privato», chiede
che «i soldi pubblici debbano essere utilizzati
per dare servizi ai cittadini e per le famiglie in
difficoltà». Chiarendo, poi, di non essere
contrari al «diritto di manifestare e di esporre
le proprie idee», i leghisti ritengono che simili
manifestazioni «offendano la morale ed il
buongusto oltre ad essere una violenza
psicologica gratuita ed antidemocratica nei
con f r on t i   d i   ch i   non  ama  ce r t i   t i p i   d i
esternazioni  pubbl iche». ,  a t t raverso  l '
assessore a l le  Pol i t iche Giovani  e  a l l '
Innovazione, Mariarita Giordano, difende l'
evento annunciando la sua stessa partecipazione.
«Polemiche sterili fini a se stesse  bolla la Giordano  Saranno due giorni di eventi, incontri, laboratori.
Sarà un interessante momento di confronto organizzato da Arcigay con il supporto e il coinvolgimento di
tante associazioni. Il 26 io stessa parteciperò ad una iniziativa che si terrà alla Camera di Commercio
con la senatrice Monica Cirinnà. Alla fine dell' incontro, una piccola delegazione di persone andrà da
piazza Portanova fino al lungomare cittadino. Si tratterà di un convegno dove si parlerà di diritti e
avremo anche l' onore di ospitare la Cirinnà. La Lega, dunque, parla di qualcosa che non c' è. Non ci
sarà alcuna "sfilata carnevalesca", ma solo un' aggregazione di persone.
Non sarà un gay Pride ma si chiamerà solo Pride proprio perché i temi trattati saranno tanti e
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trasversali: si andrà dall' ambiente alla scuola, senza dimenticare i diritti declinati in ogni forma. Voglio
altresì ricordare che la Corte di Strasburgo ci ha condannati per non aver, nel 2015, ancora una legge
sulle unioni civili. Se queste critiche sono contro una legge del governo, allora non vedo come ci
possano essere i presupposti, per i salviniani di governare». «È notizia di queste ore  dicono, invece,
dalla Lega  che il Comune di Salerno senza interpellare nessuno elargirà un contributo di 2.500 euro
per il gay Pride, manifestazione di sapore carnevalesco. Ribadiamo ancora una volta che i soldi pubblici
debbono essere utilizzati per dare servizi ai cittadini e per le famiglie in difficoltà così come ribadiamo
che quelli che sono i diritti naturali e fondamentali delle famiglie vanno difesi gridando forte il nostro no a
quelle che sono definite unioni civili, alle adozioni di bambini da parte di coppie gay ed ha qualsiasi tipo
di teoria gender».
Il presidente della Commissione Trasparenza al Comune di Salerno, Antonio Cammarota, invece,
ribadendo di essere «sempre stati, come la maggior parte dei salernitani, contro ogni discriminazione
per inclinazioni sessuali o il colore della pelle», è però convinto che «il Gay Pride è un' altra cosa, e la
decisione della Giunta di concedere il centro di Salerno e il patrocinio con contributi pubblici, merita una
riflessione. L' ansia modernista e progressista di questa giunta leggera produce solo guasti, perche' non
e' il carnevale di Rio o la fanfara dei Bersaglieri, ma un evento obiettivamente divisivo».
«Dunque  conclude Cammarota  si faccia pure il Gay Pride ma in un luogo dedicato, come il Parco
Pinocchio o il Parco Mercatello, senza imporre il corteo a tutta la citta' e alla sua sensibilità».
NAPOLI. Il Villaggio olimpico per le Universiadi trasloca dal Porto di Napoli alla Mostra d' Oltremare. È l'
ipotesi contenuta all' interno di uno studio di fattibilità presentato dal consigliere delegato della Mostra
stessa, Giuseppe Oliviero, alla cabina di regia riunitasi a Roma con la presenza dei rappresentanti dei
ministeri competenti per Sport, Università e Coesione territoriale): della Regione Campania e del
Comune di Napoli; del Coni e del Cusi. Al tavolo anche il presidente dell' Autorità nazionale
anticorruzione, Raffaele Cantone, e il commissario per le Universiadi, Luisa Latella. Sul piatto, come
detto, lo studio accompagnato da analisi di mercato. Da premettere che l' eventuale attivazione di tutte
le procedure esecutive sarebbe di competenza del commissario. «Abbiamo detto che c' è possibilità di
fare un in tero Villaggio ospitando 7200 atleti  dice Oliviero . Ad oggi c' è uno di spazio di mercato
perché abbiamo verificato che c' è chi potrebbe realizzare queste strutture nonostante i tempi stretti
partendo prima dell' estate con un cronoprogramma prestabilito». Sul come sia stato accolto il progetto,
Oliviero spiega che «c' è molto entusiasmo, soprattutto perché abbiamo fatto notare che mentre con le
navi c' era un costo notevole, attraverso l' ipotesi della Mostra d' Oltremare ci sarebbe un recupero dell'
investimento dell' 80 per cento. Senza contare che doteremmo Napoli e l' intera Campania di 4.200
cellule abitative non solo per emergenze, penso a quelle dei migranti e dei rom, ma anche alla
possibilità di ospitare chi era residente nelle Vele che saranno abbattuta». Lo stesso Oliviero, poi,
sottolinea anche i vantaggi logistici di una realizzazione del Villag gio olimpico alla Mostra: «Innanzitutto
spostamenti minimi per chi dovrà raggiunge lo stadio San Paolo, il Cus e la piscina Scandone. E anche
per chi dovrà raggiungere il Palavesuvio a via Argine c' è la possibilità di sfruttare la vicinanza con l'
ingresso della Tangenziale. Il costo complessivo dell'operazione dovrebbe essere stimato intorno ai 40
milioni di euro. Oliviero conclude: «Continuiamo di andare nel dettaglio e penso che già domani mattina
(oggi ndr) prepareremo le schede tecniche». Una possibilità di fronte alla quale la stessa Latella
avrebbe manifestato apprezzamento, vista anche l'inutilità di dividere in due l'ospitalità degli atleti tra il
Porto e la Mostra. Al momento sono stati definiti già circa 2mila posti letto tra Caserta e Salerno. Tra
l'altro, una sede come la Mostra, ben delimitata nei suo confini, avrebbe il vantaggio di poter essere
sorvegliata anche con maggiore facilità. Tra un paio di settimane ci sarà l'aggiornamento definitivo sulla
situazione e quindi il definitivo via libera alla soluzione individuata. Il 18 aprile, poco più di una settimana
fa, si era tenuta l'altra riunione della cabina di regia nella quale si era stabilita un'accelerazione delle
procedure per i bandi e Coni in campo per l'organizzazione dei servizi attraverso la struttura
specializzata in materia. E in quell'occasione il sindaco di Napoli, Luigi de Magistris, aveva espresso
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massima fiducia in un'accelerazione delle procedure evidenziando che «ci sono diversi problemi, ma
prevale la concretezza, la cooperazione e la positività. Universiadi e si è fatto il punto. Ci sono diversi
problemi ma prevale tanta concretezza, tanta cooperazione, tutti sono consapevoli che è un obiettivo
che il Paese non può mancare». E il lavoro portato avanti anche ieri è la testimonianza di un lavoro che
va avanti con celerità.

MARIO PEPE
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NUOTO

Doppia convocazione: Sarpe e Iaccarino in
Nazionale Giovanile

Doppia convocazione in nazionale giovanile
per il nuoto giallorosso. Pietro Paolo Sarpe
(nella foto) e Giulio Iaccarino grazie ai recenti
risultati ottenuti ai Criteria nazionali di Riccione
ed alle ottime performance ai Campionati
Italiani assoluti sono stati convocati dalla
Federazione Italiana Nuoto per rappresentare
la nazionale giovanile all' Energy Standard
Cup 2018.
La manifestazione, in programma nei giorni
28/29 Aprile a Lignano, è un classico evento di
confronto internazionale con alcune delle più
forti rappresentative europee tra cui l' Italia,
Spagna, Ungheria e Russia ed e' una tappa
importante per  la crescita tecnica degli
azzurrini guidati dal tecnico federale Walter
Bolognani in vista dei prossimi EuroJunior di
Helsinki. I nostri due atleti si aggiungono alla
schiera di azzurri che fanno parte del progetto
"Talenti Tokyo 2020" segno di vitalità e di
con t i nua  c resc i t a  da  pa r te  de l   nuo to
giallorosso.
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PALLANUOTO Il portiere del Volturno ha voglia di portare la squadra alla promozione diretta

Ventriglia, tra la pallanuoto e la moda: «Ho iniziato
da bambina Il mio futuro? Lo passerò tra la piscina e
le passarelle»

CASERTA. Una volta gli atleti indossavano
capi pesanti. Oggi sono fasciati da body
aderenti, spesso senza distinzione di sesso.
Le pallanuotiste accoppiano la prepotenza
fisica tipica di uno sport anomalo: mezzo
corpo fori dall' acqua, metà sott' acqua, e l'
armonicità del nuoto con la forza del carico
spalla braccio per il tiro. O per la parata.
Come nel caso di Alessandra Ventriglia, che si
divide tra il cloro delle piscine e le luci delle
sfi late o, per ora, di piccole particine in
p r oduz i o n i   v i d eo .   «   L a  m i a   c a r r i e r a
Pallanuotistica come portiere è iniziata a 12
anni fino ad allora avevo fatto solo nuoto al
Volturno piscina di Santa Maria Capua Vetere.
A 14 anni appena venni convocata in massima
serie, cioè la serie A1, a 21 anni me ne andai
dal Volturno perché retrocedemmo ma io
volevo giocare ancora in serie A1. Da qui un
peregrinsre lontano da casa: una stagione all
NGM Firenze e tre anni al Waterpolo Despar
Messina dove ho vinto la medaglia di bronzo
nel campionato, ho disputato tre coppe LEN
(europee) e 4 Coppa Italia, con piazzamenti d'
argento e di bronzo». Nel frattempo, i capelli
biondi e il fisico modellato dall' acqua e dal
sacrificio, ma anche dono della natura, le ha
aperto le porte della moda. «La mia vita da
modella, se così posso definirmi anche se l'
attività agonistica mi ha sottratto molto tempo,
si è sviluppata tra shooting, sfilate ed eventi. Ho anchje partecipato a Miss Italia Sport, laddove mi sono
classificata tra le prime 10, ho partecipato anche al concorso Miss Europa dove mi sono classificata al
terzo posto.
Ho partecipato a Take me out e qualche comparsa in film. Ora però devo concentrarmi sul futuro in
questo segmento anche se partecipando a trasmissioni sportive ho visto come anche la tv mi attira.
Vediamo, diciamo che siamo alla svolta. Con modestia, e impegno, e anche prendendo partacce se
necessario», dice con aria cucciola. Alessandra ama mangiare e, come tutte le ragazze, ha un hobby
particolare: «fare tantissimo shopping, lo so è un vizio abbastanza costoso ma devo farcela».
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